
 
 

 
                                  

 

Conclusa la fiera internazionale di Verona, il Presidente della Camera di Commercio 
chiama a raccolta i soggetti del mondo del vino dell’Oltrepò per definire una strategia 

 
 

“UN VINITALY MOLTO POSITIVO  
ADESSO UN TAVOLO DI REGIA” 

 

 

L’Oltrepò torna da Vinitaly, la fiera internazionale che si è conclusa mercoledì a Verona, 
con la conferma della qualità dei suoi vini e la consapevolezza che occorre puntare sul 
brand territoriale. 
Una strategia condivisa tra tutti i soggetti del mondo del vino è la proposta che lancia 
il presidente della Camera di Commercio, Franco Bosi, che insieme al presidente 
Maroni e all’assessore Fava ha partecipato all’inaugurazione del padiglione Lombardia 
in rappresentanza delle Camere di Commercio lombarde. 
 
“L’Oltrepò ha i numeri e la qualità – spiega il presidente Bosi – per puntare in alto ma 
occorre rafforzare l’immagine complessiva del territorio e condividere una strategia di 
marketing. Per questo convocherò a breve un tavolo di regia di tutti i soggetti, dal 
Consorzio al Distretto del vino alle Cantine Sociali, per ragionare sugli attuali scenari e 
su quelli futuri”. 
 
Uno dei temi dibattuti a Vinitaly è stato il ruolo delle cantine rispetto alla grande 
distribuzione alla luce dei cambiamenti del modo di acquistare e consumare il vino. 
“Uno dei temi che intendo affrontare nel tavolo di regia – spiega il Presidente Bosi – è  
capire come una grande risorsa come quella delle Cantine Sociali dell’Oltrepò possa 
indirizzare i suoi prodotti verso la grande distribuzione”. 
 
A Vinitaly si è discusso anche del calo del consumo pro capite di vino, destinato ad 
abbassarsi ulteriormente per effetto dell’invecchiamento della popolazione, e di come 
far conoscere e comunicare ai giovani la qualità del vino. “E’ un altro grande tema che 
occorre studiare e tenere presente – è il parere del Presidente della Camera di 
Commercio di Pavia – nell’organizzare la comunicazione e gli eventi”.  

La partecipazione delle 35 imprese pavesi a Vinitaly è stata resa possibile grazie al 
lavoro e alla regia organizzativa di Paviasviluppo, l’azienda speciale della Camera di 
Commercio.   

 


